

## ABSTRAK

Bahaudin Yusuf Hamdani, 12101183016, Praktik Jual Beli Chip Higgs Domino Island Dalam Perspektif Fatwa Majelis Ulama' Indonesia Provinsi Jawa Timur No: 1 Tahun 2022 Tentang Hukum Game Higgs Domino Island Dan Sejenisnya (Studi Kasus di Kecamatan Jombang Kabupaten Jombang). Program Studi Hukum Ekonomi Syari'ah. Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum. Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2023, Pembimbing Prof. Dr. Iffatin Nur. M.Ag.

Kata kunci: Jual Beli, Chip Higgs Domino Island, Fatwa Majelis Ulama' Indonesia.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya Jual beli *chip* game online *higgs domino island*. Koin *Chip* merupakan mata uang yang digunakan oleh pemain yang berfungsi sebagai nilai yang dipertaruhkan dalam permainan ini. Sebagaimana objek yang diperjual belikan berupa koin *chip*, yang tidak memenuhi syarat *Mauqud alaih* yang bisa dimanfaatkan menurut syarat jual beli. Dilihat dari unsur manfaat dalam jual beli chip Game Online *Higgs Domino Island* memang tidak sepenuhnya mendatangkan manfaat bagi penggunaannya.

Fokus penelitian Sebagaimana penulis uraikan untuk mempertegas pembahasan dari permasalahan penelitian, maka peneliti merumuskan masalah sebagai berikut: 1). Bagaimana Jual Beli *Chip* Game Online *Higgs Domino Island* di Kecamatan Jombang Kabupaten Jombang. 2). Bagaimana Jual Beli *Chip* Game *Higgs Domino Island* di Kecamatan Jombang, Kabupaten Jombang Dalam Perspektif Fatwa Majelis Ulama' Indonesia.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Penelitian ini difokuskan kepada studi kasus dan fakta yang terjadi dilapangan yaitu proses transaksi jual beli akun game online. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Selain itu metode pengecekan keabsahan data dalam penelitian ini yaitu melalui uji kredibilitas dan triangulasi.

Hasil Penelitian ini dapat diketahui bahwa: 1) Jual Beli *Chip* Game Online *Higgs Domino* Island di Kecamatan Jombang Kabupaten Jombang. Praktek jual beli tersebut biasanya dilakukan oleh para penjual dan pembeli yang sudah terjalin kesepakatan melalui forum jual beli online via *facebook* atau bertransaksi langsung secara tatap muka kepada orang yang menjual koin *chip* 2) Jual Beli *Chip* *Higgs Domino Island* di Kecamatan Jombang, Kabupaten Jombang Dalam Perspektif Fatwa Majelis Ulama' Indonesia. Sebagaimana permainan yang didasarkan pada faktor keberuntungan untung dan rugi hukumnya haram, karena menghamburkan harta guna membeli koin *chip*, untuk itu lebih baik ditinggalkan karena banyak mendatangkan mudhrat yang besar dari pada manfaatnya.

## ABSTRACT

Bahaudin Yusuf Hamdani, 12101183016, Practice of Buying and Selling Higgs Domino Island Chips Perespektif Fatwa of the Indonesian Ulema Council of East Java Province No: 1 of 2022 concerning the Law of the Higgs Domino Island Game and Similar (Case Study in Jombang District, Jombang Regency). Sharia Economic Law Study Program, Faculty of Sharia and Science Law, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University 2023, Advisor Prof. Dr. Iffatin Nur. M.Ag.

Keywords: Buying and selling, Chip Higgs Domino Island, Fatwa of the Indonesian Ulema Council.

This research was motivated by the sale and purchase of Higgs Domino Island online game chips. Chip Coins are the currency used by players which serves as the value at stake in this game. As the object traded in the form of chip coins, which do not meet the requirements *Ma'qud 'alas* which can be utilized according to the terms of sale and purchase. Judging from the benefit element in buying and selling Higgs Domino Island Online Game chips, it does not fully bring benefits to its users.

Research focus As the author explains to emphasize the discussion of the research problem, the researcher formulated the problem as follows: 1). How to Buy and Sell Higgs Domino Island Online Game Chips in Jombang District, Jombang Regency. 2). How to Buy and Sell Higgs Domino Island Game Chips in Jombang District, Jombang Regency in the Perspective of the Fatwa of the Indonesian Ulema Council.

The research method used by researchers is qualitative and field research. This research focuses on case studies and facts that occur in the field, namely the process of buying and selling online game accounts. The data collection techniques used in this research are observation, interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques use data reduction, data presentation, drawing conclusions and verification. Apart from that, the method for checking the validity of the data in this research is through credibility and triangulation tests.

From the results of this research, it can be seen that: 1) Buying and selling Higgs Domino Island Online Game Chips in Jombang District, Jombang Regency. The practice of buying and selling is usually carried out by sellers and buyers who have established an agreement through online buying and selling forums via Facebook or transacting directly face to face with people selling chip coins 2) Buying and selling Higgs Domino Island chips in Jombang District, Jombang Regency in Perspective Fatwa of the Indonesian Ulema Council. As games that are based on the luck factor of profit and loss are haram, because wasting wealth to buy chip coins, it is better to abandon it because it brings a lot of profit. harm the big one than the benefits.

## خلاصة

بهاء الدين يوسف حمداني، ١٦٠١١٨٣٠١٦ ، شراء وبيع رقائغ هيغز دومينو من وجهة نظر فتوى مجلس العلماء الإندونيسي (دراسة حالة بيع وشراء رقائغ هيغز دومينو في منطقة جومبانج، مقاطعة جومبانج)، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، كلية الشريعة والقانون، جامعة السيد علي رحمة الله تولونج أجونج ٢٠٢٣، الأستاذ المشرف. المهنة دكتور. عفتين نور. ماستر دين.

الكلمات المفتاحية: البيع والشراء، جزيرة تشيب هيجز دومينو، فتوى مجلس العلماء الإندونيسي

كان الدافع وراء هذا البحث هو بيع وشراء رقائغ ألعاب Higgs Domino Island عبر الإنترنت. عملات الرقائغ هي العملة التي يستخدمها اللاعبون والتي تمثل القيمة على المحك في هذه اللعبة. ككائن المتداولة على شكل عملات معدنية غير مستوفية للشروط معقودا' واحسرتاه والتي يمكن الاستفادة منها وفقاً لشروط البيع والشراء. انطلاقاً من عنصر المنفعة في شراء وبيع رقائغ لعبة Higgs Domino Island عبر الإنترنت، فإنها لا تحقق فوائد كاملة لمستخدميها.

محور البحث كما أوضح المؤلف للتأكيد على مناقشة مشكلة البحث فقد قام الباحث بصياغة المشكلة على النحو التالي: 1). كيفية شراء وبيع رقائغ لعبة Higgs Domino Island عبر الإنترنت في منطقة جومبانج، ريجنسي جومبانج. 2). كيفية شراء وبيع رقائغ ألعاب Higgs Domino Island في منطقة جومبانج، مقاطعة جومبانج من منظور فتوى مجلس العلماء الإندونيسي.

طريقة البحث التي يستخدمها الباحثون هي البحث النوعي والميداني. يركز هذا البحث على دراسات الحالة والحقائق التي تحدث في هذا المجال، وهي عملية بيع وشراء حسابات الألعاب عبر الإنترنت. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والوثائق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات لتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق. عدا عن ذلك فإن طريقة التحقق من صحة البيانات في هذا البحث هي من خلال اختبارات المصادقية والتثليث.

من نتائج هذا البحث، يمكن ملاحظة ما يلي: 1) شراء وبيع رقائغ لعبة Higgs Domino Island عبر الإنترنت في منطقة جومبانج، مقاطعة جومبانج. عادةً ما يتم تنفيذ ممارسة البيع والشراء من قبل البائعين والمشتريين الذين أبرموا اتفاقية من خلال منصات البيع والشراء عبر الإنترنت عبر Facebook أو التعامل المباشر وجهاً لوجه مع الأشخاص الذين يبيعون عملات الرقائغ 2) شراء وبيع رقائغ Higgs Domino Island في منطقة Jombang، جومبانج ريجنسي في منظور فتوى مجلس العلماء الإندونيسي. حيث أن الألعاب التي تعتمد على عامل الحظ في الریح والحسارة حرام، لأن إضاعة المال لشراء العملات المعدنية، فمن الأفضل تركها لأنها تجلب الكثير من الریح. ضرر أكبر واحد من الفوائد.